



- ANZEIGE -

50 Jahre Power

Königsfelder Firma auf Erfolgskurs

Die Fiehn Gebäudeautomation GmbH aus Königsfeld feiert das 50-jährige Bestehen. Zu diesem Anlass fand am 8. Mai eine Jubiläumsfeier mit geladenen Gästen und Ansprachen von Landrat Sven Hinterseh und Bürgermeister Fritz Link statt.

Königsfeld-Erdmannsweiler. Um dieses Ereignis auch gebührend mit den Mitarbeitern zu feiern und Danke zu sagen wurde anschließend ein dreitägiger Ausflug nach Hamburg organisiert.

Zur Geschichte: 1965 wird das Unternehmen von Raimar Fiehn und Eggeling von Strombeck zunächst als Handelsvertretung für technische Produkte gegründet. 1970 erfolgte der Bezug des ersten Betriebsgebäudes in Königsfeld und der Beginn mit der Fertigung von Schaltanlagen und Ausführung kompletter Steuerungs- und Regelungsanlagen für Heizungs-, Lüftungs- und Klimatechnik.

1980 zog die Firma nach Königsfeld-Erdmannsweiler in einen Neubau. 1990 erfolgte die Entwicklung und Inbetriebnahme der ersten digitalen (DDC) Regel- und Steuerungsanlage für Gebäudeautomation.

1997 übernimmt Thomas Fiehn als alleiniger Gesellschafter die Firma und führt bis heute das Familienunternehmen. Der Einstieg in die LON-Technologie wurde 1998 realisiert. Zwei Jahre später kamen die ersten Großprojekte. 2001 und 2010 erfolgte eine baulich Erweiterung. Be-

reits 2007 wurde die Firma in Fiehn Gebäudeautomation GmbH umfirmiert. Im vergangenen Jahr erhielt Fiehn dann den Motivationspreis „Meilensteine“ der Robin-Akademie. Mit 50 Jahren Erfahrung liegt der Schwerpunkt von Fiehn auf dem Ge-



Prokurist Daniel Ummerhofer, Geschäftsführer Thomas Fiehn und Prokurist Thomas Jäckle (von links).

Foto: Katja Wickert

biet der Gebäudeautomation. Dabei regelt, misst und steuert die Firma mit integrativer Vernetzungstechnologie die Heizung, Lüftung, Klima-, Kälte- und Befeuchtungstechnik, Temperaturregelung, Licht- und Jalousiesteuerungen, Luftqualität- und Schadstoffanalyse. Fiehn liefert somit die Intelligenz im Gebäude. Durch moderne und bedienerfreundliche

Gebäudetechnik können die Kunden von enormen Einsparpotenzialen in den laufenden Gebäudeunterhaltskosten, so für Wasser, Öl und Strom durch ein gezieltes Energiemanagement profitieren.

Ein gutes Beispiel für Energieeinsparungen aufgrund von Gebäudeautomation von Fiehn ist die Zinzendorfschule in Königsfeld. Dort wurde



Die Fiehn-Kantine in Königsfeld mit Blick zur Schwäbischen Alb.

Foto: Privat

ein Neubau in Form eines Passivhauses mit Erdwärmetauscher konzipiert, das nur noch 1,5 Liter Öl pro Quadratmeter pro Jahr verbraucht. (In den alten Gebäuden werden 19 Liter pro Quadratmeter pro Jahr verbraucht).

Zu den Auftraggebern zählen Unternehmen unterschiedlichster Größe und Branche, unter anderem die Aesculap AG, die Artur Fischer GmbH, die Zinzendorfschule, MS Schramberg und Audi. Fiehn ist kein Hersteller, sondern versteht sich als Systemhaus und ist ein zuverlässiger Partner in der klassischen Steuerungstechnik ebenso wie bei der gewerkeübergreifenden Automation mit PC-visualisierter Leittechnik und OPC-Server-gestützten Kommunikationsmöglichkeiten. Modernste Local Operating Network (LON) und BACnet-Technologie erlaubt durch stan-

dardisierte Schnittstellen nicht nur beliebige Erweiterbarkeit und Austausch von Einzelkomponenten, sie sorgt vor allem auch für Unabhängigkeit. So ist Fiehn nicht an einen Hersteller oder Anbieter gebunden und kann für den Kunden je nach Preis- oder Qualitätsvorstellungen zwischen konkurrierenden Produkten wählen.

„Besonders wichtig ist uns, dass wir die individuellen Bedürfnisse unserer Kunden erfüllen. Das Ziel ist Lösungen zu finden, bei denen Mensch, Technik und Prozesse optimal aufeinander abgestimmt sind und reibungslos ineinandergreifen. Dabei bieten wir alles aus einer Hand und unterstützen unsere Kunden von der Planung über die Umsetzung bis hin zum Service und Support mit kurzen Reaktionszeiten“, betont Geschäftsführer Thomas Fiehn. kawi

FIEHN BRINGT ES AUF DEN PUNKT.

50 Jahre Erfahrung machen Fiehn zu einem zuverlässigen Partner in der modernen Steuerungstechnik und gewerkeübergreifenden Automation. Unsere Lösungskonzepte sind immer auf dem neuesten Stand, da wir uns stets an den steigenden Ansprüchen der Zukunft und den damit verbundenen neuesten Technologien orientieren.

Sprechen Sie mit uns – wir sind bereit.

Wir suchen ab sofort eine/n qualifizierte/n

Elektrotechniker/in

für unseren Planungs- und Projektierungsbereich.

Aufgabenstellung:

Schaltplanerstellung auf CAD/EPLAN, Programmierung von SPS/DDC-Anlagen in der Gebäudeautomation, Projektleitung unter technischen und kaufmännischen Aspekten. Inbetriebnahme und Einregulierung von Regelungsanlagen. EPLAN-Vorkenntnisse sind von Vorteil.

Wir erwarten:

Sicherer Umgang mit PC und MS-Office, Erfahrung in der Projektierung elektrotechn. Anlagen, Kenntnisse in der SPS/DDC-Programmerstellung.

Wir bieten:

Mitarbeit in einem jungen, aufgeschlossenen Team, gute Einarbeitung im Bereich Werkstatt und Service, einen modernen und sicheren Arbeitsplatz und gute Bezahlung.

Fiehn Gebäudeautomation GmbH

Burgberger Straße 14-16
78126 Königsfeld
Tel. 07725 9394-0
Fax 07725 9394-50
info@fiehn.de

